
 

 

 

 

 

 

 

 

 今朝、子どもたちの挨拶がいつも以上に元気でした。行事や学習を頑張ってきたという達成感や、

冬休みを楽しみにする気持ちが表れているようでした。 

保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力に感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。 

 

 ２学期 終業式  校長の話          

今日で 82日間の２学期の学校生活が終わり、そして令和３年の年末も近づいています。 

２学期はさまざまな行事がありました。10 月に行われた運動会では、リレーや一輪車演技など、

個人として、そして学級として一生懸命頑張る姿を見ることができました。人はみな身長や体重、顔

や性格、走る速さも違いますが、自分の力を精一杯発揮し、クラスみんなで協力し全力で取り組む姿

に心を打たれました。 

11 月には、大樹祭がありました。特技自慢発表会もありました。岩っ子ギャラリーも開催されま

した。見ている人に自分たちが学んだことや思いを伝えることができました。 

一生懸命は美しい、と改めて感じました。 

６年生は修学旅行、５年生は観音山へ出掛け、学校の中では体験できないたくさんのことを胸に

刻みました。親や友達、周りのたくさんの人たちへの感謝の気持ちも抱いたに違いありません。 

 ２学期が始まったばかりのあなたに比べ、今のあなたは一回り成長しています。先ほど、２学期を

振り返っての感想を発表してくれた友達がいましたが（裏面：代表児童のスピーチ）、もう少し聞いて

みたいと思います。 

「この２学期または１年の間に、自分で頑張ったと思うことは何ですか。できる

だけ詳しく教えてください。」 

まず私から発表します。私はこの１年間毎日この日記を書き続

けました。そして、10分くらいですが、このような英語の本を読

んだり英語のニュースを聞いたりして勉強を続けました。雨の

日以外は夕ご飯を食べた後 20 分くらい外にウオーキングに出

かけ、健康維持にも心掛けました。 

次に先生にも聞いてみます。この冬休み中、元日にお誕生日を

迎える永井惠美子先生です。 

次に、皆さんに聞きます。（３年，４，１，２，５，６年の順） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 大  樹  
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令和３年 12月 23日 

～志をもって 進んで考動する子～ 

 ぼくが、頑張ったことは、サッカーとピアノです。 
 ピアノは、もうすぐクリスマス会で難しい曲を弾くので、毎日練習しています。 
 二つ目は、サッカーです。土曜日は毎回やっていて、試合があるので、ドリブルができるように練
習しています。この２つのことを２学期頑張りました。            ３年 鈴木 泰人 
  
２学期頑張ったことは、縄跳びです。なぜ頑張ったかというと、新記録が出るとうれしいからで 

す。                                   ４年 佐野 心音 
  
 ２学期頑張ったことは、習い事のスイミングです。テストがあって、息が苦しかったけど、合格し
ました。それを、２学期、頑張りました。                  １年 内山 はる 
  
 ぼくは、２学期、体育を頑張りました。特に、縄跳びの二重跳びを頑張りました。そして、二重跳
びを跳べるようになりました。                       ２年 太田 陸斗 
 
 ２学期に頑張ったことは、特に、算数のときに５年生みんなに分かりやすく説明することです。 
１学期は、発表できなかったけど、少しずつ発表できるようになってきました。もっと、発表でき

るようにしたいです。                           ５年 岡 姫菜乃 
 
 私が２学期頑張ったことは、一輪車演技です。練習するときから、みんなで力を合わせて練習しま
した。そのおかげで、本番は一輪車演技が成功しました。これからも頑張りたいです。 

６年 富田 帆香 
 
※全校児童には、事前に、今回の発表のことを伝えてありましたが、発表する児童については、その
場のくじ引きで決定しました。突然の指名でしたが、どの子も、自分のことを堂々と話すことがで
き、立派でした。 
 
 

日記を毎日書いて、
一日のこと、一年前
ことなど、振り返っ
ています。 



 

ありがとうございました。 

さて、永井惠美子先生のお誕生日が

元日といいましたが、みなさんに質問

です。 

いつもと同じ景色なのに１月１日

の朝（元旦）は流れる空気や、家の中

や外に見えるすべてのものがなんだ

か新しくなった気がしませんか。「た

しかにそう思う」という人は手を挙げてください。 

昨日までの景色とまったく変わっていないのに、なんだか変わった気がする、新鮮な気がする、と

感じるのはあなた自身の心が素直だからです。「今年は、これを頑張る！」という目標を立てて、気

持ちの良い１年のスタートを切ってください。そして１年の終わりには、今日のように「自分はこれ

を頑張った。」と、胸を張って言えるようにしましょう。 

令和４年の１月６日の始業式には、新たな「志」を胸に抱いた皆さん全員と会えるのを楽しみにし

ています。 

 

 

 

ぼくが、今、頑張っていることは字を書くことです。ぼくは、いつも書き取りを雑に書いてしまい

ます。だから、きれいに字を書くようにしたいです。             １年 河野 新 

                                 

私が、今、頑張っていることは２つあります。 

 一つ目は、書き取りです。毎日、丁寧に字を書くように心掛けています。お手本をよく見て、止め、

はね、はらいに気を付けて字を書きたいです。 

 二つ目は、縄跳びのチャンピオン跳びとあや跳びです。１月に縄跳び大会があるので、冬休みも毎

日練習して、１回でも多く跳べるようにしたいです。            ２年 青島 杏奈 

 

 ぼくが２学期に頑張ったことは、朝マラソンです。なぜ朝マラソンを頑張ったかというと、250周

走ることを目指して毎日走ったからです。でも、途中で２５０周を超えてしまったので、今度は 300

周を目指すことにしました。今は、２７６周だけど、冬休みになるまで頑張って走り続け、300周を

超えたいと思います。                               ３年 青島 圭悟 

              

ぼくは、今、頑張りたいことが２つあります。 

一つ目は、縄跳び大会です。ぼくは、１分間跳びで前回し跳びに挑戦します。昨年の大会では、思

うように跳べませんでした。今年の大会では、そうならないように本番に向けて冬休みなどに頑張

りたいです。目標は、１分間跳びの前回し跳びを 1600回跳ぶことです。 

 二つ目は、字を丁寧に書くことです。ぼくは、いつも書き順を守らず、字を丁寧に書いていなくて

うまく書けません。だから、普段から字を丁寧にしていきたいです。特に、書き取りのときは、心を

こめて丁寧に書いていきたいです。この２つのことを３学期も頑張っていきたいです。 

                                    ４年 渥美 葵生 

  

私が頑張っていることは、委員会です。私は、体育委員会に入っています。体育委員会は、主に、

体育器具庫とプレハブ小屋の開け閉めをしています。委員会は、学校に重要なことなので、忘れない

ようにしたいです。                           ５年 堀内 美玖 

 

ぼくが頑張っていることは、サッカーと学習の復習です。 

サッカーは、チームの人たちとの技術の差を感じ、モチベーションが上がらなくて悩みました。し

かし、ジュビロ磐田の鈴木選手からアドバイスをしてもらったり、ユーチューブで世界の楽しい練

習法を見たりして気分を変えました。今は、楽しく続けています。 

ぼくは、６年生になってから、自主勉強が家庭学習に出ない日でも、復習を主にした自主勉強を進

めています。分からないところは、ノートや本を見て、もう一度考えたり、家の人に聞いたりしてい

ます。中学でも、復習は大切だと思うので、続けていきたいです。あと３ヶ月で小学校生活が終わり

ます。一日一日を大切に過ごしていきたいです。              ６年 飯田 圭志 

 

代表児童のスピーチ 


